

視覚障がい者のヨットレース、10年振りの世界大会遠征を普及活動につなげたい！

本年9月1日～8日、「ブラインドセーリング世界選手権大会」が、カナダ・オンタリオ州・キングストンで開催されます。

日本視覚障害者セーリング協会（JBSA）に所属するセーリングチーム「ALBA」は、この大会への遠征を実現するため、クラウドファンディングを立ち上げました。

JBSA では、視覚に障がいを持つブラインドセーラーと晴眼者であるサイトッドセーラーが一つのヨットと一緒に乗り、お互いにチームメイトとして対等の立場でセーリングの楽しさを共有しています。国内3拠点での活動は、セーリング技術向上のための定期練習や国内選手権の開催などを中心に活動していますが、世界選手権出場も大きな目標の一つとしています。

今回、10年振りの海外遠征を実現することで、海外各国のブラインドセーラーとの交流を深めるとともに、国内でのブラインドセーリングおよび障がい者セーリングの普及活動に弾みをつけたいと考えています。皆さまのご支援、ご協力、よろしくお願いいたします。

JSAF 障がい者セーリング推進委員会

以下はチーム「ALBA」のクラウドファンディングサイトです。
オンラインで気軽に寄付ができる仕組みになっています。

<https://camp-fire.jp/projects/view/178676>